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〔事業の内容〕 
校区の43自治会が一堂に会する大運動会

は，当コミュニティ協議会の親睦と融和を

図る意義ある伝統行事である。長年，柁城

小学校の校庭で実施してきたこの事業を，

選手の表情や応援者の様子などお互いに顔

の見える室内に変更し実施した。必要な器

具類を整備するとともに，綿密な計画の立

案と関係者への周知徹底を図ったこと等に

より，観客も多く今まで以上に盛り上がり，

校区活性化の契機になった。 

①６月６日  運営委員会 

 年度当初に年間の事業計画を話し合った。

特に健康福祉部会では，大運動会の室内実

施についてその理由と，今後の取組みにつ

いて資料を基に，詳細な説明を行い共通理

解を図った。 

１ 

③６月２８日 健康福祉部会  

今年度の初会合でもありお互い自己

紹介から始めメンバーを確認し合っ

た後，昨年度の大会の反省を基に，

今年度第４回大会の開催に向けた詳

細・綿密な計画の立案について話し

合った。 

２ 

３ 

②６月９日  自治会長会 

 校区の全自治会長が出席して校区コミュニティ

協議会結成の経過や，その意義等について共通

理解を図った後，年間行事の内容について説明

した。 

 健康福祉部会より，大運動会への今後の取組

みや，選手選考・大会への参加者拡充について，

全自治会長に協力を要請し賛同を得た。 



④８月２０日  運営委員会 

 ７月に校区の全世帯に配布した今年度の大

運動会開催要項を，健康福祉部会長が委員

に具体的に説明し，計画の周知を図った。

今年度新規の委員も運動会の全体像と，今

後の取組みの手順等を理解していただいた。 

⑤８月２９日  健康福祉部拡大部会 

前回の運営委員会での話し合いを基にして，自

治会長10名も入ったこの拡大部会で，櫨山部

会長の説明により，大運動会の開催に至るまで

の過程と各部会員の任務等について，部会員に

周知徹底を図ることができた。 

⑥９月２７日  健康福祉部会 

 大会前の最後の部会での話し合い・・・

これまで積み上げてきた大会準備の進捗状

況，用具等の整備状況及び大会当日の各係

の留意点等を，櫨山部会長が説明した後，

開会式や閉会式等細部について意見交換し

共通理解を.図った。 

⑦１０月１４日  第４回大運動会 

湯元姶良市長はじめ市議会議員等多数の来賓の参列のもと盛大に開催の運びとなった。

周到に準備を進め，必要器具類を本まちづくり事業補助金で整備できたこともあってプ

ログラムを滞りなく進行できた。各係の連携もすばらしかった。来賓席でも「柁城校区

はすばらしい！」との賞賛の声も聞かれた。柁城校区コミュニティ協議会の総力を挙げ

て取り組んだ大運動会・・例年になく応援・観客も多く盛会裏に終了できた。 

４ 

５ 

６ 

整然と整列した各チームの選手団と湯元姶良市長による激励の祝辞 

７ 



全員でに入念に準備運動 

柁城小金管バンドのマーチング 加治木幼稚園児のかけっこ 

小学生のパン喰い競争 60歳以上のホールインワン 

地区対抗玉入れ競争 縄跳び選手権～中学生に柁城小学校の先生方も参加 

地区対抗スプーンリレー 地区対抗「おなかいっぱい」 



 中学生も大会補助員としてたくさん協力してくれた。とりわけ放送係の妹尾君は終始マイクを離さず各競

技の熱戦の様子を実況し続けて大会を盛り上げてくれた。柁城小学校の先生方も朝早くから献身的にお手

伝いいただき頭の下がる思いがした。周到な計画のもと，召集・編成をはじめ各係の横の連携もよくなされ

スムーズに進行できた。 

 多くの人の協力と，今年度新たに設けられた「姶良市校区まちづくり事業補助金」の有効活用により，柁

城校区大運動会は大成功のうちに終了することができた。 

 今後は例年通りでマンネリ化を防ぐため，プログラム内容の再検討が課題。校区のこのすばらしい行事を

もっと多くの人に知らせる広報の在り方も課題の一つである。今後，行事へのＰＤＣＡサイクルにより，改善

充実を図る努力を積み重ねて行けば，まちづくりプランに掲げた「心豊かに生活できる住みよいまち柁城」

のスローガンの具現化につながるすばらしい大運動会になることが期待される。 

地区対抗綱引き・・老若男女が熱戦展開 

フィナーレは『総踊り』・・参加者全員で姶良音頭！ 

柁城小学校・鶴校長先生の講評 
今回も多くの先生方に協力いただきこ

の大会を支援していただきました。 

大会の企画運営の責任者 

櫨山健康福祉部会長 

大会を支えた役員の皆さん 

（一部） 


